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　先日私の住む地域は、近年まれに見る大雪

となりテレビのニュースでも取り上げられる

程の積雪となりました。毎年 1 シーズンに一

度は積雪となるのですが、特にこの様な積雪

時には、物事への準備並びに心構えが大切だ

と実感させられます。

　例えば冬支度として、車のタイヤを、いつ

降るのかわからなく、もしかすれば降らない

かもしれない雪の為に、早々に冬タイヤに交

換しているかどうかで、年に一度か二度の積

雪に慌てることなく、また周りに迷惑をかけ

ることなく車を走らせることができます。

　また当日が仕事だとしても、前日の時点で

天気予報などにより積雪情報を得ているにも

かかわらず、当日の朝はいつもと変わらない

時間に起床するか、もしくは車の雪降ろし及

び道路状況を考えいつもより 1 時間早く起床

するのかで、これまた周りに迷惑をかけるか

否かの分かれ道となってしまいがちです。前

者はまるで一か八かの博打を打っている様に

も感じます。雪降りにノーマルタイヤで出か

け、上手いこと行けば目的地にたどり着くだ

ろう、いつもと同じ時間に出て、上手いこと

行けばいつもと同じ時間に到着するであろう

と。

　しかし所詮は博打であってそうそう上手く

行くわけがなく、ノーマルタイヤの車は横向

門 脇  和 久

きになり、他の車両の行く手を阻み世間に迷

惑をかけ、またいつもの時間に出た者は倍ほ

どの時間を費やすこととなって始業に間に合

わず、同僚並びに会社またはお客様に迷惑を

かけることとなるでしょう。

　このように考えていますと私たちの業種も、

「さも大雪の中を試されているのでは」との思

いになります。それは大雪で視界不良の中、

しかも降り積もる雪に足元をすくわれるがご

とく、異業種他業種が入り交じりまた古紙業

界の規模が縮小し先行きの不透明感が漂う中、

なんの準備も無いが為に足元をすくわれてし

まうのか、それとも準備万端の中猛吹雪に遭

い足元をすくわれそうになっても耐え、事態

を打開する事ができるのか…。風雪吹き荒れ

そうな申酉騒ぐ 1 年を、何とか乗り切りたい

と考えさせられた大雪の日となりました。

大 雪大 雪
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１月１３日　第 10 回役員会　於組合事務所

午後 2 時より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、井土、

奥村、河村、篠田、塚本、永井、中村（幸）、

服部、各理事。梅田理事代理森保之、門脇理

事代理水谷忠司、齋藤理事代理黒川明。梅田

監事、安井監事。以上１８名

＜報告事項＞

１　全原連の件

　次のとおり今後の会合等の日程について報

告がなされた。

・2020 年対策特別委員会小委員会、新年会、

各委員会　1 月 27 日（金）

・理事会　2 月 28 日（火）、3 月 16 日（木）

２　古紙センターの件

＊1 月 10 日に開催された新年互礼会の報告が

なされた。

＊次のとおり今後の業務委員会の予定につい

て報告がなされた。1 月 27 日（金）、2 月 28

日（火）、3 月 16 日（木）開催予定。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件

＊委員会、支部会からの報告はなかった。

＊ＣＦＣから 1/13 に月例会を開催したこと、

次回は 2/7 開催予定であることが報告され

た。

４　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 12

月の会計報告がなされた。

５　その他

　次の事項について報告がなされた。

＊持ち去り古紙流通の遮断について（次回よ

り関連理事にも事前に報告することになった）

＊1 月 5 日に開催された紙業合同新年互礼会

について（石川理事長出席）

＜審議事項＞

１　新春講演会・互礼会への新規招待者につ

　いて

　審議の結果、従来通り中部商組、古紙セン

ターと直接関係する会社・団体に限ることに

してはどうかとの提案があり承認がなされた。

なお、書面化については改めて検討すること

になった。

２　新春講演会・互礼会について

　時間、場所、役割等について原案通り確認

がなされた。

３　古紙ジャーナルへの対応について

　審議の結果、古紙ジャーナルからの返答文

書について次のとおり承認がなされた。

・理事会外秘とする。

・具体的な市名は削除する。

４　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査

　票の件（第7回需給委員会と合同開催）

・1 月積みの概況及び現市況について報告がな

された。

・市況について活発に意見交換がなされた。

・1 月度の古紙価格調査票について原案通り承

認がなされた。

５　その他

＊海外研修について

　配布資料のとおり日程、行先等について承

認がなされ、2/15 締め切りで参加者を募集す

ることになった（その後 1/31 締切に変更）。

＊集団回収実施団体説明会への古紙リサイク

ルアドバイザーの参加について

　原案通り承認がなされ、該当する組合員に

案内することになった。

【全原連関係】

１月２７日　全原連各委員会及び新年会開催

於浅草ビューホテル　

※ I T推進委員会のみ全原連会議室で開催

■2020年対策特別委員会小委員会　於 3 階

議会だより議会だより

組合だより組合だより
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 「蔵前」午前 11 時より開催　出席者＝12 名

＜議題＞

1　2020 年対策のとりまとめに関する基本的

　考え方及び今後の取組

2　2020 東京オリンピック / パラリンピック

　の対応

■全原連各委員会

＊需給委員会　於 3 階「蔵前」　午後 3 時 45

分より開催　出席者＝13 名

＜議題＞

1　市況交換

2　関東需給委員会米国訪問について

3　古紙利用率 65% 対応について

＊I T推進委員会　於全原連会議室　午後 2 時

より開催　出席者＝14 名（内東芝ソリュー

ション販売㈱ 3 名）

＜議題＞

1　ルート回収システムについて

2　その他

＊渉外広報委員会　於 3 階「さくら」　午後 3

時より開催　出席者＝7 名

＜議題＞

1　2020 年対策特別委員会小委員会概要

2　近代化推進事業の進捗について

3　古紙品質問題について

＊経営革新委員会　於 3 階「両国」　午後 3

時より開催　出席者＝13 名

＜議題＞

1　古紙リサイクルアドバイザー試験

2　古紙リサイクル出前講座

3　古紙品質管理責任者試験について

4　その他

■新年会　於 4 階「飛翔」午後 5 時より開催

参加者＝約 120 名

＜式次第＞敬称略　（ ）内は全原連役職名

司　　　会　赤染清康（副理事長）

開 会 の 辞　石川喜一朗（副理事長）

理事長挨拶　栗原正雄（理事長）

来 賓 祝 辞　大畠章宏 / 衆議院議員

　　　　　　　 松原仁 / 衆議院議員

　　　　　　　 茂木正 / 経済産業省製造産業局素材産

　　　　　　　 業課課長

　　　　　　　 馬城文雄 / 日本製紙連合会会長

開 宴 の 辞　菊池初彦（副理事長）

乾　　　杯　渡良司 /（公財）古紙再生促進センター

　　　　　　　 理事長

来 賓 紹 介　岩淵慶太（副理事長）

中　締　め　大久保信隆（副理事長）

閉 会 の 辞　矢倉義弘（副理事長）

　　　　　　　　　　　午後 7 時 10 分閉会

【古紙センター関係】

１月１０日　（公財）古紙再生促進センター新

年互礼会　於ホテルグランドパレス（東京都

千代田区）　午後 1 時 30 分より開催　当組合

から石川理事長参加

１月２７日　古紙リサイクルアドバイザーに

開会の辞を述べる石川副理事長（全原連役職名）

全原連栗原理事長 / 開会挨拶



中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1
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王子マテリア株式会社

代表取締役社長 野 沢 高 史

http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5
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王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

専務取締役工場長 石 田 浩 一

　春日井工場

http : //www. oj i ho ld i ngs.co. jp/

よる紙リサイクル出前授業　於名古屋市立日

比津小学校（名古屋市中村区）

＊授業内容（2 時限）

　1 限目　座学、２限目　紙すき体験

＊講師名、担当学級等

１月２７日　平成 28 年度第 8 回業務委員会

於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より

開催

＜議題＞

１　平成 29 年 1-6 月の古紙消費計画

２　古紙の需給・市況動向

３　関東地区及び中四国地区委員会推薦の集

　団回収実施団体への感謝状交付について

１月２８日　集団回収実施団体説明会「古着」

「雑がみ」資源化大作戦　於鯱城ホール（名古

屋市中区）　午後 1 時 30 分より開催　参加人

数約 310 名

＜主催＞

( 公財 ) 古紙再生促進センター中部地区委員会

＜共催＞

名古屋市環境局ごみ減量部減量推進室

当組合、愛知県古紙協同組合、名古屋リサイ

クル協同組合

＜内容＞

1　講演　笑福亭松枝 氏（落語家）

　ごみ！といってはごみに失礼 !?

2　講演　石川 喜一朗 氏（愛知県古紙協同組合理事長）

　古紙のリサイクルと環境について

3　講演　埴田 惣一 氏（愛知県再生繊維協同組合）

　古着・古布のリサイクルについて

4　名古屋市からのお知らせ
４年 1 組 /29 名

４年 2 組 /28 名

講師名（担当：㈱宮崎） 担当学級 / 人数

木村剛士、長谷川裕史

井戸明博、堀部将秀

※座学は 1・2 組合同（57 名）、紙すき体験はクラスに

　分かれて実施

主催者挨拶 / 諸隈令介 氏

（公財）古紙再生促進センター中部地区委員長

開会挨拶 / 名古屋市環境局ごみ減量部長

水野一裕氏



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

衣類リサイクル

株式会社 鈴　六
代表取締役 鈴　木　信　高

（東名・岡崎インター出口すぐ南）

〒444-0007 岡崎市大平町堤下73−1

TEL〈0564〉21−5305
FAX〈0564〉21−5474

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

（代表）

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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１月１３日　月例会　於チャイナ＆ダイン園

（キャッスルプラザ 2 階）　午後 1 時より開催

出席者：9 名

＜議題＞

1　新年講演会・互礼会の受付について

2　六地区市況情報交換作成

3　中部商組・役員会等について

4　会計報告について

　　　　　　　　　　　　　　午後 2 時閉会

岐阜支部会

日時・場所　1 月 18 日午後 6 時 30 分〜・

ensoTAMAMIYA（円相 玉宮）、出席者 9 名、

議題：市況交換ほか

名西支部会

日時・場所　1月30日午前 11 時 45 分〜・木

CFCだよりCFCだより

支部会だより支部会だより

講演「古着・古布のリサイクル」

埴田惣一 氏（愛知県再生繊維協同組合）

講演「ごみ！といってはごみに失礼 !?」/ 笑福亭松枝氏

講演「古紙のリサイクルと環境について」

石川理事長



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1
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曽路畑江通店、出席者 12 名、議題：市況交

換ほか

１月５日　愛知県紙商組合紙業合同新年互礼

会　於名古屋ガーデンパレス 3 階（名古屋市

中区）　午前 9 時 30 分より開催　当組合より

石川理事長が参加

１月１３日　当組合・（公財）古紙再生促進セ

ンター中部地区委員会・愛知県古紙協同組合

合同新春講演会　於キャッスルプラザ 4 階

「梓の間」午後 4 時より開催　参加者＝86 名

＜講師＞

中村　豪 氏　元愛工大名電高校野球部監督

＜演題＞

　人生のレギュラーを目指せ！

１月１３日　当組合・愛知県古紙協同組合共

催新年互礼会　於キャッスルプラザ 3 階「孔

雀の間」　午後 5 時 45 分より開催　参加者＝

151 名

＜次第＞

1　石川理事長年頭あいさつ

2　来賓祝辞　（公財）古紙再生促進センター

中部地区委員会委員長・王子エコマテリアル

㈱取締役兼中部調達部部長　諸隈 令介 氏

3　来賓紹介

4　乾杯 / 神山副理事長

5　祝宴

6　中締め・閉会の辞 / 国本副理事長

　　　　　　　　　　午後 7 時 15 分頃閉会

その他その他

講演中の中村　豪 氏

講演会に先立ち年頭あいさるする石川理事長



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 T E L〈0 5 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈0 5 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

市　中　相　場

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

平成 29 年２月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 82 円〜93 円

（10 番） 平均価格　86.2 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 96.1 円〜104 円

平均価格　99.8 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 124 円〜126 円

平均価格　125.3 円 気 配 

7商 工 組 合 だ よ り（第 443 号） 平成 29 年２月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

１月１７日　愛知県中小企業団体中央会新

年祝賀会　於キャッスルプラザ 4 階鳳凰の間

当組合より石川理事長参加

開宴直前の会場全体の様子

祝辞を述べる（公財）古紙再生促進センター

中部地区委員会委員長　諸隈 令介氏

乾杯挨拶 / 神山副理事長

中締め・閉会の辞 / 国本副理事長



8 商 工 組 合 だ よ り （第 443 号）平成 29 年２月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量 推移表在庫量 推移表 （平成29年 1月）（平成29年 1月）
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